OFICINA DE RECUPERACIÓN DE DESASTRES DE LAS ISLAS VÍRGENES

AUTORIDAD DE FINANZAS PÚBLICAS DE LAS ISLAS VÍRGENES

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

5 de agosto de 2024 Contacto de prensa Laurissa D. Ellis (340)220-1221 Idellis@usvipfa.com

La Oficina De Recuperación De Desastres De Las Islas Vírgenes Solicita Información Actualizada De Los Solicitantes Del Programa *Envision Tomorrow*

ISLAS VÍRGENES, E.E. U.U - La Oficina de Recuperación de Desastres (ODR por sus siglas en inglés) se está comunicando con los solicitantes del programa EnVIsion Tomorrow en obtener su cooperación en la actualización de sus solicitudes. Debido a que el programa ha caducado con el tiempo, la oficina ha emitido una encuesta de interés continua para garantizar que la información demográfica y de contacto más actualizada esté disponible. Esta iniciativa es parte de los esfuerzos continuos de la ODR para acelerar el procesamiento y la priorización de las solicitudes para el Programa de rehabilitación de propietarios de viviendas *EnVIsion Tomorrow* del Subsidio en Bloque Para El Desarrollo Comunitario Y La Recuperación Ante Desastres (CDBG-DR).

En noviembre de 2023, la Oficina de Recuperación de Desastres asumió la gestión programática del programa CDBG-DR, con el objetivo de acelerar el ritmo de la asistencia y garantizar una prestación de servicios eficiente a todos los solicitantes elegibles. Reconociendo los desafíos significativos que enfrenta la comunidad, la ODR se compromete a brindar apoyo oportuno y eficaz.

"Entendemos las dificultades que han enfrentado nuestros residentes y estamos dedicados a hacer que esta transición a la ODR sea lo más fluida y eficiente posible", dijo Adrienne L. Williams-Octalien, directora de la Oficina de Recuperación de Desastres de las Islas Vírgenes. "El objetivo es identificar fácilmente a las personas desplazadas, discapacitadas o que viven en condiciones extremas para priorizar la asistencia".

Se han enviado cartas por correo a todos los solicitantes y se les pide a los destinatarios que completen y devuelvan el formulario adjunto antes del 9 de agosto de 2024. Los formularios se pueden enviar por correo electrónico, correo postal o entregándolos en persona en nuestras oficinas en St. Croix o St. Thomas. La encuesta y la carta adjunta se pueden encontrar en el sitio web de ODR en inglés y español. Para acceder a esos documentos y para obtener más información sobre cómo enviar el formulario, visite https://www.usviodr.com/envisiontomorrowapplicant-update-form/. Tenga en cuenta que el período de solicitud está cerrado actualmente y el programa se centra en completar las viviendas restantes con reparaciones elegibles.

Si tiene alguna pregunta o necesita ayuda en completar la encuesta, se le recomienda que se comunique con el personal del programa al 1(866)520-1310 o envíe un correo electrónico a envisioninfo@usvipfa.com.

La Oficina de Recuperación de Desastres de las Islas Vírgenes sigue comprometida en apoyar a los residentes de las Islas Vírgenes a través de los esfuerzos de recuperación y reconstrucción, asegurando un mundo resiliente y futuro sostenible para el Territorio.

La Oficina de Recuperación ante Desastres "Construyendo un legado de resiliencia"

##

La Administración Bryan-Roach está comprometida con la transparencia, estabilizando la economía, restaurando la confianza en el gobierno y asegurando que los proyectos de recuperación se completen lo más rápido posible. Visite transparency.vi.gov.